

# *Trinidad fête son troisième anniversaire en tant que ville créative*

---



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 13 octobre, (RHC)- Trinidad, l'une des 7 premières villes fondées par les Espagnols à Cuba, fête en ce moment le troisième anniversaire de sa déclaration en tant que ville créative, un titre décerné en 2019 par l'Unesco.

Selon des informations recueillies, l'événement est célébré pour la première fois de façon présentielle, après plus de deux ans de confinement en raison du Covid-19.

Des événements théoriques, des ateliers, des activités culturelles et une foire sont organisés dans des zones du centre urbain historique.

Sélectionnée en 2019 par l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) dans l'artisanat et les arts populaires, Trinidad a partagé le mérite avec La Havane, qui s'est hissée dans la musique. Toutes deux ont été reconnues comme telles le 30 octobre de la même année.

La coordinatrice de l'Unesco de cette ville musée du centre de Cuba, Claudia Rebeca Guzmán, a confirmé à la presse que "le plus grand nombre d'activités auront lieu du 29 au 31 octobre".

Le bureau du conservateur de la ville de Trinidad et de la Vallée des Sucrieries en témoigne sur sa page Facebook, où il est indiqué que l'événement faisait partie du programme d'activités de la célébration susmentionnée.

Santiago de Cuba fait également partie du Réseau des villes créatives depuis l'année dernière, pour sa contribution musicale, l'une des catégories reconnues.

Fondée en janvier 1514, dans le centre-sud de l'île des Caraïbes, Trinidad est considérée par les spécialistes comme l'un des sites coloniaux les mieux conservés des Amériques, elle est connue comme la ville musée des Caraïbes et détient le titre de ville artisanale du monde depuis 2018.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/301806-trinidad-fete-son-troisieme-anniversaire-en-tant-que-ville-creative>



**Radio Habana Cuba**